

El día 30 de octubre por la mañana fue inaugurada una exposición itinerante sobre el denominado "Camino Hernandiano" en el Museo Arqueológico de Alicante (MARQ), tras su homologación como Sendero de Gran Recorrido (68 kilómetros) por la Federación de Deportes de Montaña y Escalada de la Comunidad Valenciana, que lo ha catalogado como GR-125. Por ello, el área de Medio Ambiente de la Diputación de Alicante ha editado una útil y didáctica topoguía del camino, como complemento de la exposición, que recorrerá las localidades por la que transcurre la misma: Orihuela, Cox, Redován, Callosa de Segura, Granja de Rocamora, Albaterra, San Isidro, Crevillente, Elche y Alicante. Al acto de presentación acudieron el vicepresidente de la Diputación, José López Garrido, el diputado de Medio Ambiente, Juan Molina, el director del IVAJ, Marcos Aló, y representantes de las entidades promotoras de la señalización y homologación del sendero: el presidente de la Asociación de Amigos de Miguel Hernández, Francisco Esteve Ramírez, y el director de la Fundación Cultural Miguel Hernández, Juan José Sánchez Balaguer.